

Minerais d'or / Gold processing

Nous fournissons des équipements pour les mines d'or. Leur robustesse les rend parfaitement adapté pour un usage en milieu isolé ou tropical.

Les équipements sensibles au climat comme les moto-réducteurs peuvent être adaptés en fonction des conditions climatiques: aride, tropicale et à l'épreuve de l'eau ou des tempêtes de sable.

Les hydrocyclones ou les cuves agitées peuvent être fabriqués dans des matériaux résistants (polyuréthane, inox...) aux solutions exigeantes utilisées dans l'industrie aurifère comme les acides ou les solutions cyanidriques.

Que vous ayez une installation de production d'or alluvionnaire ou d'or mineral nos équipements vous accompagneront dans votre procédé.

Équipements utilisés dans l'oralluvionnaire

- Débourbeur (Mali, Maroc)
- Cribles
- Séparateurs à Spirales
- Table Gemini (Mali, Burkina Faso)

Équipements utilisés pour les minerais d'or

- Hydrocyclone (Maroc)
- Décanteur (Maroc)
- Cuves agitées (Mali)

Neyrtec Mineral is a supplier of gold mines. The robustness of our equipment make them really adapted for remote mine sites with wet and hot climate.

The sensitive components such as motors and reducers are adapted to the harshness of the climate: arid, tropical and protected against heavy rainfall or sandstorm.

Hydrocyclones or mixing tank could be made of various material (polyurethan, stainless steel) to resist corosion or cyanide solution commonly used in gold processing plant.

Whatever you have an alluvial deposit or a mother lode deposit our equipment will help you in your gold beneficiation process.

Equipment used in alluvial deposit

- Rotary scrubbers (Mali, Burkina Faso)
- Vibrating screens
- Spiral separators
- Gemini shaking table

Equipment used with lode deposit

- Hydrocyclone
- Thickener (Morocco)
- Mixing tank (Mali)



Debourbeur (Mali) / Rotary Scrubber (Mali)



Table Gemini

Minerais d'or / Gold processing

Installation réalisé au Maroc sur une mine d'or

- Débourbeur
- Décanteur Ø 20m
- Hydrocyclone
- Agitateur pour cuve de cyanuration

Morocco Gold Mine

- *Rotary Scrubber*
- *Thickener Ø 20m*
- *Hydrocyclone*
- *Mixer for cyanide leaching*



Mine d'or Maroc / *Gold mine, Morocco*



Decanteur 20m / *Thickener 20m*



Debourbeur / *Rotary Scrubber*

Autres équipements disponibles

- Knudsen bowl Concentrator

Other equipment

- *Knudsen bowl Concentrator*